

PERAN BADAN PENDAPATAN DAERAH (BAPENDA) DALAM MENINGKATKAN PENERIMAAN PAJAK DAERAH DI KABUPATEN PASER

Dwi Rezki Nurtrisiami¹, Muhammad Jamal², E. Letizia Dyastari³

Abstrak

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui dan mendeskripsikan Peran Badan Pendapatan Daerah Dalam Meningkatkan Penerimaan Pajak Daerah di Kabupaten Paser. Jenis penelitian ini ialah penelitian deskriptif dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Adapun yang menjadi key informan dalam penelitian ini adalah Kepala Badan Pendapatan Daerah dan yang menjadi informannya adalah beberapa staf di kantor Badan Pendapatan Daerah serta masyarakat. Pengumpulan data menggunakan teknik Penelitian Kepustakaan yang datanya berasal dari perpustakaan dengan mempelajari buku dan dokumen kemudian Penelitian lapangan yang di lakukan dengan cara observasi dan wawancara. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa peran Badan Pendapatan Daerah dalam meningkatkan penerimaan pajak daerah sudah cukup baik. Badan Pendapatan Daerah sudah cukup menjalankan perannya dengan baik dalam pengelolaan pajak daerah , namun tidak semua pajak daerah dapat di kelola dengan baik. Masih ada beberapa pajak daerah yang mengalami penurunan seperti pajak restoran, pajak reklame dan pajak bea perolehan hak atas tanah dan bangunan. Dan terdapat beberapa faktor – faktor penghambat yang menyebabkan peran Badan Pendapatan daerah tidak dapat berjalan secara maksimal seperti kurangnya kesadaran masyarakat dalam membayar pajak, kurangnya petugas pemungut pajak, belum maksimalnya penerapan sanksi kepada pelanggar pajak dan tidak sinkronnya data – data yang ada.

Kata Kunci: Peran, Badan Pendapatan Daerah, Pajak

Pendahuluan

Untuk melaksanakan otonomi daerah, pemerintah daerah Kabupaten Paser harus dapat cepat mengidentifikasi sektor-sektor potensial sebagai motor penggerak pembangunan daerah, terutama melalui upaya pengembangan potensi Pendapatan Asli Daerah (PAD). Dari beberapa sumber Pendapatan Asli Daerah yaitu; pajak daerah, retribusi daerah, hasil pengelolaan kekayaan yang di pisahkan

¹ Mahasiswa Program S1 Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: rezkinutrisi@gmail.com

² Dosen Program Studi Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.

³ Dosen Program Studi Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.